

Spaghettitag 2014

Frauengemeinschaft Weggis

In der Kürze liegt die Würze

Am Sonntag, den 30. März 2014 fand der diesjährige Spaghettitag im Pfarreizentrum statt. Gäste : circa 130

Reinerlös 1800 Franken (den wir zu 100% zum diesjährigen Fastenopfer nach Burkina Faso schicken).

Wir danken herzlich allen unseren Helferinnen und Helfern sowie den fleissigen Kuchenbäckerinnen und allen unseren Gästen fürs Kommen und Spenden!

Der Vorstand der Frauengemeinschaft Weggis



Trotz des herrlichen Frühsommerwetters kamen viele Gäste



Wie immer ein stark besuchter Ort: unser Kuchenbuffet